



令和5年5月25日(木)

幼保連携型認定こども園 津田このみ学園

今在家分園

5月 うさぎぐみだより

新緑の若葉にすがすがしさを感じる季節になりました。園生活にも慣れてきて、子ども達は園庭で追いかっこやしっぽ取り、しゃぼん玉遊びなど自分の好きな遊びを見つけ、楽しんでいます！

<風を感じよう！>

心地よい風が吹くなか、子ども達一人一人風車を持ち、園庭を走ったり、「ふうー！」と吹いたりして遊んでいます。「まわった！まわった！」と、くるくる回る様子に子どもたちは大はしゃぎでした。風の向きによって回り方が違うことに気づき、よく回る方向を探していました。勢いよく回ると、「せんせい！みてー！」と嬉しそうに見せに来てくれたり、友達の風車が回っている様子を教えてくれたりして、みんなで楽しんでいました！



<大きくな〜れ！>

アサガオやヒマワリの種、キュウリの苗を植えました。子ども達と一緒に毎日水をあげ、「おおきな〜れ！おおきな〜れ！」と語りかけています。「めがでるかな？」と水を上げた後にじ〜っと見つめている姿がとても微笑ましく、子ども同士で「まだかな？まだかな？」と話しています。これからぐんぐんと、大きく育ててほしいです！



おねがい

- 汗をかく日が増えてきているので、気候に合わせた着替えの準備をお願いします。
- おしぼりや着替えなどすべての持ち物に名前の記入をお願いします。